

**INTRODUCTION PAR UN CRÉANCIER D'UNE ACTION EN RÉVOCATION DU PLAN DE
RÉORGANISATION JUDICIAIRE PRIVÉ HOMOLOGUÉ LE 30 DÉCEMBRE 2024 PAR LE
TRIBUNAL DE L'ENTREPRISE FRANCOPHONE DE BRUXELLES**

Obligations émises par Codic International SA, n°BCE 0448.424.367 (ci-après la « Société ») pour un montant de 20 millions EUR émises le 15/06/2020 dont l'échéance est fixée au 15/06/2025 – Code ISIN : BE0002710912 (ci-après les « Obligations »). Les termes définis dans cette communication ont la signification qui leur est donnée dans les termes et conditions des Obligations (les « Conditions »).

Introduction par un créancier d'une action en révocation du plan de réorganisation judiciaire privé homologué le 30 décembre 2024 par le Tribunal de l'Entreprise francophone de Bruxelles

Le 28 août 2025, un des créanciers de CODIC International a cité celle-ci dans le cadre d'une action en révocation du plan de réorganisation judiciaire privé homologué par le Tribunal de l'entreprise francophone de Bruxelles par un jugement du 30 décembre 2024.

Les créanciers obligataires sont invités à se connecter sur le portail privé mis en place par la Société afin de prendre connaissance de ladite citation.

**INTRODUCTION BY A CREDITOR OF AN ACTION TO REVOKE THE PRIVATE JUDICIAL
REORGANIZATION PLAN APPROVED ON DECEMBER 30, 2024 BY THE FRENCH-SPEAKING
COMMERCIAL COURT OF BRUSSELS**

Notes issued by Codic International SA, BCE n° 0448.424.367 (hereinafter the "Company") for an amount of EUR 20 million issued on 15/06/2020 and maturing on 15/06/2025 - ISIN Code: BE0002710912 (hereinafter the "Notes"). Terms defined in this communication have the meanings given to them in the terms and conditions of the Notes (the "Terms and Conditions").

Introduction by a creditor of an action to revoke the private judicial reorganization plan approved on December 30, 2024, by the French-speaking Commercial Court of Brussels

On August 28, 2025, one of CODIC International's creditors summoned the company in connection with an action to revoke the private judicial reorganization plan approved by the French-speaking Commercial Court of Brussels in a judgment dated December 30, 2024.

Noteholders are invited to log on to the private portal set up by the Company to view the summons.